
Bruno Giangiacomi,    A chiarimento!  
La mia decisione di sospendere ogni attività del Comitato è 
stata perche a seguito  delle mie osservazioni, “scomode” 

all’Amministrazione,  sull’ennesima invasione di nomadi sul 
lungomare, per  colpirmi se l’hanno presa anche con il 

Comitato Carnevalesco che io rappresento, 

il Sindaco e la Giunta 
forse??? maliziosamente informati? o Bo..?? 

 senza un minimo di apprezzamento per  tutto quello che 
abbiamo fatto insieme alla gente di marina, per togliere dal 

lerciume, dalle pentigane e dal degrado più assoluto, e 
renderlo decente, ci hanno detto, che dovevamo lasciare il  

Mandracchio, dicendoci che eravamo li  

Abusivamente  da dieci anni senza 
permesso. controllate qui sotto!!!  

 
 
 
 
 
 
 
 

 

      questa è la nostra verità,  
 perciò abbiamo sospeso ogni  nostra  attività!!!  
Ma di quali collaboratori si  avvale l’amministrazione?  

valutate   VOI   grazie 


